
 

 

L’Oggi e il Domani (speriamo!) 

 
 L’atleta Letizia Ambrosini con il suo beniamino Alex Schwazer e il suo allenatore Francesco Di Stefano. 

 
Il weekend appena trascorso è iniziato bene ed è finito col botto! Gli impegni dell’Atletica 85 faenza 

sono stati numerosi così come i successi. 
Sabato 18 al campo d’atletica leggera di Faenza, bagnate da una pioggia inaspettata, si sono tenute le 

staffette provinciali delle categorie Esordienti, Ragazzi e Cadetti, quelle degli atleti più giovani, che hanno 
radunato oltre 250 giovanissimi oltre ai genitori venuti per sostenerli riempiendo le gradinate dell’impianto 
“R.Drei” come per le gare di alto livello. Al termine della competizione che per questi atleti è più un gioco 
che una vera e propria prova, i ragazzi sono stati premiati dal presidente dell’Atletica 85 Faenza Stefano 
Casanova e dal presidente provinciale Fidal Giovanni Ricci. 

Sempre Sabato si è tenuta a Ravenna la 1^Ravenna – Milano Marittima, che nei 34km ha visto il bianco-
azzurro Gentilini Daniele aggiudicarsi un meritatissimo 2° posto con un tempo di 2h11’10”. 

Infine, senza nulla togliere agli altri risultati, la gioia più grande l’ha portata a Faenza la giovane Letizia 
Ambrosini, che se l’è andata a prendere a Pescara, in occasione del “Grand Prix di Marcia”, vinto dal 
campione olimpico in carica nella 50km di marcia Alex Schwazer. 
Letizia, classe 1991, oltre ad essere arrivata terza nella categoria Junior Femminile e 17° assoluta e aver 
gareggiato con i più grandi campioni di marcia a livello nazionale, ha portato finalmente a compimento la 
sua impresa personale. Ha corso i 10km di marcia su strada della competizione in 56’52”,9 migliorando il 
proprio primato personale di 4’e 7”, ma soprattutto questa misura le darà la possibilità di partecipare di 
diritto ai Campionati Italiani di marcia a Rieti nelle giornate dal 12 al 14 Giugno. 
“Andavo forte e non me ne accorgevo!” ha dichiarato appena arrivata, il che lascia molto ben sperare per 
futuri miglioramenti. Questo risultato è frutto del suo enorme impegno dimostrato negli allenamenti sia 
negli scorsi anni che questo inverno, sulle strade cittadine e non, sotto ogni condizione atmosferica. Brava 
Letizia e continua così! 


